

## TAREA 1: CURSO BUENOS TRATOS EN EL AULA

**Realizado por:** Cleofé Quintanilla Cuesta

Como bien se ha dicho a lo largo del tema y en el vídeo, los derechos del niño se crearon hace un tiempo para cuidar y proteger a todos los niños y niñas del mundo, desde las familias hasta los gobiernos.

De modo más detallado, me gustaría hacer alusión a una serie de principios que actualmente no están siendo respetados en muchos países.

Hoy en día estamos viviendo una serie de guerras, conflictos, disputas... entre unos países y otros, por diferentes motivos, pero que quién más se está viendo afectado es su población civil, y en especial los niños.

Según nacemos, tenemos el derecho a tener un buen desarrollo y crecimiento, a una vida saludable, a una comida, a un techo en el que vivir, etc. Actualmente muchos niños y niñas no disponen de este derecho, del derecho a vivir y desarrollarse de manera correcta puesto que no están siendo atendidos muchos de ellos debido a las guerras, no les llega el suficiente alimento, están siendo víctimas de bombas, de disparos, de secuestros... que acaban con sus vidas. Obviamente, hay muchos niños que nacen con algún problema o discapacidad, que debe ser tratado, y cuanto antes mejor. Con una correcta sanidad, esto si se cumple, pero en muchos países al no tenerlo, no pueden suplir estas carencias, por lo que muchos de ellos se mueren o son abandonados sin poder recibir ninguna ayuda.

Otro derecho del que muchos niños no se benefician es el derecho a la educación. Por ejemplo, en países de Europa, de Australia, de China... este derecho si es respetado y todos ellos acuden a clase diariamente e incluso se favorecen de estudiar en su propia casa, en el hospital... en función de la situación en la que se encuentre cada uno de ellos. Pero en otros países como en África, algunos de América del Sur, Israel... no están pudiendo beneficiarse de este derecho, lo que conlleva que los niños y niñas no puedan aprender, no puedan desarrollarse educativamente como el resto y que por ello no tengan las mismas oportunidades en un futuro, estando destinados en muchos casos a la pobreza, al fracaso...

Hoy en día, el derecho a la protección contra la violencia también está siendo incumplido en algunos casos. Por ejemplo, en España, hay niños y niñas que son maltratados por sus progenitores, por sus compañeros, por sus familiares... Muchos de ellos son víctimas ya que sufren agresiones físicas o psíquicas por parte de un grupo de personas, como he comentado antes.

Y relacionado con este derecho, se encuentra el derecho que tienen a no recibir abusos, pero que igual que el anterior, no se está cumpliendo. Esta vez el abuso también es sexual, y por desgracia se da en muchos casos, sobre todo por personas de su círculo más cercano o por personas que les secuestran. En adolescentes también se puede dar este tipo de abuso, ya que, a raíz del uso de las redes sociales, hay muchos pederastas que suplantan identidades a jóvenes y entablan conversaciones y relaciones con ellos, llegando a padecerlo niños de mediana edad y no solo jóvenes.

Otro derecho que no se está cumpliendo, en la mayoría de los países del mundo es el derecho a la no discriminación. Son muchas las situaciones que se están dando por el desprecio que hacen algunas

personas, entidades, gobiernos... hacía otras personas de otro género, raza, país... Con ello se está generando un odio que se está dejando ver en el día a día, por ejemplo, en ataques en colegios, ataques entre personas de distinta religión, discriminación en el supermercado por tu color de piel, etc. Con ello estamos enseñando al alumnado a no respetar al resto y a no enseñarles que todos somos iguales, independientemente de dónde hayamos nacido, de cómo seamos físicamente, etc.

Creo que como sociedad, deberíamos prestar más atención a estos derechos y no dejar que no se respeten, puesto que los niños son el futuro y si no les enseñamos todos los derechos y a respetar a los demás, estaremos creando personas que en un futuro no respeten eso.